

Primeros de julio

Escrito por Salvador
Martes, 02 de Julio de 2013 22:24

Para que no pase lo de siempre, retomo el ordenador y vuelvo a la Zorrera a la semana justa de que colgué la última. La verdad es que no tengo grandes cosas que contaros pero, aunque sea una trivialidad, voy a intentar no romper el ritmo, como he hecho en los meses pasados.

Empezaré por retomar un tema, del que subí una fotografía, pero del que no hice comentario alguno. Se trata de la noticia aparecida en el Ideal sobre los trabajos que viene realizando el Grupo SINAI, de la Universidad de Jaén, del que es coordinadora mi hija Maite –que aparece en el centro de la fotografía-, y que el periódico titulaba “Un libro abierto para las personas autistas”. Ya he hablado en otras ocasiones del tema, pero ahora lo saca de nuevo el Ideal por lo avanzado que se encuentra la aplicación informática que cuenta con la colaboración de varias universidades europeas. Por cierto, que Maite lleva más de un mes en Inglaterra con una beca de tres meses t Pilar y yo vamos a pasar diez o quince días con ella. No para perfeccionar mi inglés, como es lógico, sino para morirme de hambre en Birmingham.

También se me olvidó comentar una foto del nieto de Inmaculada y Miguel, que me mandó mi hermana porque el chocheo es de máxima potencia. En desagravio por la omisión, subo una nueva foto del niño, que por cierto es un cromo. Aprovecho la ocasión para indicaros la nueva Web de mi sobrino José Miguel

www.dtr-studio.es

En ella podéis ver sus últimos trabajos, como el “Wine Thematic Center en Torvizcón” y la rehabilitación de una Casa Patio Morisca en el Albaicín, de finales del siglo XV, principios del XVI. Deben ser unos tíos listísimos pues, con el panorama que tienen los arquitectos en estos

Primeros de julio

Escrito por Salvador

Martes, 02 de Julio de 2013 22:24

momentos, ellos no paran de hacer cosas. Y cosas interesantes, que es lo bueno.

Siguiendo con la familia, adjunto unas fotos de la visita que hizo el Obispo a María, la madre de Miguel, que es un reconocimiento a su bondad. Otra foto es de mi sobrina Nieves con sus amigos gaucinenses en el día de la conmemoración de la Toma y Liberación de Gaucín. Y otra más, de mi sobrina Natalia de Molina, hija de primo Agustín, que debuta como protagonista en una película de Trueba y de la que el diario Jaén saca un reportaje.

Y para final, algunas fotos de la participación de la menor de mis nietas, Maite, que es campeona de natación y representó, entre otras compañeras, a Jaén en los recientes Campeonatos Infantiles de Andalucía celebrados en Málaga días pasados.

Para romper el monocultivo familiar, una foto referida a nuestro pueblo: el cartel del próximo XV Festival Flamenco "Del Corcho Valle del Genal" a celebrar en Gaucín, a finales de este mes.

El reportaje se ve en

Primeros de julio

Escrito por Salvador

Martes, 02 de Julio de 2013 22:24

<https://plus.google.com/photos/118184867089338388542/albums/5895606936186018481>

Hasta la próxima, un abrazo.